
1 会 期 平成29年12月7日（木）～12月15日（金） 9日間

2 議 案 等 議案 7件

3 一 般 質 問 平成29年12月12日（火）　5名

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【報告第６号】

（原案承認）

【議案第50号】

（原案可決）

【議案第53号】

（原案可決）

【議案第54号】

（原案可決）

【議案第55号】

（原案可決）

【議案第56号】

（原案可決）

【議案第57号】

（原案可決）

（以上）

平成29年第4回（12月）泉崎村議会定例会報告書

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ4,564万6千円を増額し、歳入歳出予算の
総額を46億8,901万6千円とするものです。

専決処分の承認を求めることについて（平成29年度泉崎村一般会計補正予算(第3号））

◇平成29年10月22日執行の衆議院議員総選挙に係る経費について、10月中旬から
予算執行が必要になり、また、議会を開催する時間がないため、歳入歳出予算の調整
を図り、歳入歳出それぞれ566万円を増額し、総額46億4,337万円することについて、
議会の承認を求めるものです。

◇平成29年10月に福島県人事委員会により出された職員の給与等に関する勧告に準
じ、行政職給料表平均0．1％引き上げ、及び勤勉手当0．1月分の引き上げについて県
の勧告に準じて改正をするものです。

泉崎村税特別措置条例の一部を改正する条例

◇企業立地の促進等による地域おける産業集積の形成及び活性化に関する法律の
一部を改正する法律が公布されたことに伴い、法律の名称の変更及び事業促進地区
内における固定資産税の課税免除期間の延長等が改正されたため、この法律の一部
を改正に準じて改正を行うものであります。

職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例

◇国家公務員の育児休業等に関する法律の一部改正及び地方公務員育児休業法の
一部改正に伴い、福島県育児休業に関する条例の一部改正に準じて、育児休業の対
象となる子の範囲や育児休業の再取得を行うことのできる特別の事情を追加するな
ど、所要の改正を行うものです。

平成29年度泉崎村一般会計補正予算（第4号）

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

泉崎村税条例の一部を改正する条例

◇社会保障の安定的財源を確保等を図る税制の抜本的な改革を行うための地方税
法及び地方交付税法の一部を改正する法律が施行されたことに伴い、法人住民税法
人税割の税率の引き下げ及び車体課税として軽自動車税に環境性能割を創設すると
ともに軽自動車税を種別税割への変更、住宅ローン控除対象期間が延長されたた
め、この法律等の一部改正に準じて改正するものです。

泉崎村定住促進戸建住の設置及び管理並びに譲渡に関する条例の一部を改正する
条例

◇新たに整備した戸建て住宅を追加するため、所要の改正を行うものです。
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２　村営プールを簡易な屋内プールとして改修すると
ともに温水プールとして施設改善することも将来構想
すべきでないか。

①下町の四辻の蕪内から関和久下町に抜ける道路、車の
交差について

②上町の私道の木の伐採について

飛知和良子議員 催しの見直しについて

この3件の催しについて見直しを考えていただきたい。

②餅つきの開催について

③愛郷の輝き新酒発表会の開催について

賃貸住宅について

鈴木清美議員 村内の公共建物について

村で借りている農地について

運動公園整備について １　駐車場を拡大整備する必要があるのではないか。

２　跨線橋の設置や東口広場、道路の新設などの個
別構想や総合構想について伺う。

村民生活支援について 　地域包括支援活動や社会福祉協議会活動の村独
自事業としてホームヘルプ事業を拡大する必要がある
のではないか。

質問要旨

白石正雄議員 村づくりについて 　10月に行われた村長選挙において無競争当選し、
３期目の村政執行を担当するにあたり、今後の抱負と
決意、そして選挙で掲げた政策について伺う。

駅周辺整備について １　構想の議会に対する説明はどうするつもりか。

①e-村民そば打ち交流会の開催について

空き店舗活用について １　旧本柳ストアー店舗を再活用できる見通しはあるのか。

　村内にある建物の建設年度と施設管理について。

　作付け６次産業館での特産品加工にも開発も考えている
のか。

①平成30年度に何棟の建設を考えているのか。

②建設は全棟数でどれくらい計画し、何年度まで考えてい
るのか。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項

２　民間再活用の動きがないとするならば、行政側とし
て村民要求に答える動きも必要であると思うが見解を

伺う。

村の中で大変危険な場所が何
カ所かあります。是非早急に改
善に取り組んでいただきたい。

田﨑能信議員 少子化について

29年度の各課担当事業において、外部へ発注した事
業の進捗状況について伺う。

久保木村長の三期目の政策及
び公約について伺う。

久保木村長の三期目の政策及び公約について伺う

少子化の現象は婚姻件数も関係はあると思う。以前は
「でしゃばりおよね」という存在があったが、今はいなく
なった。何とか復活させたいがいかがか。

高齢者の窓口負担の無料化に
ついて
29年度各課等事業の進捗状況
について

75歳以上の医療費窓口負担の無料化を願いたいが、どう
か。

廣瀬英一議員


